

## MIGRACIONES Y ENCUENTROS. V Festival Internacional de las Artes de Arenas de San Pedro

Comisariado por Almudena Mora y Max Meier.  
Organizada por Ayuntamiento de Arenas de San Pedro.  
15 de agosto a 17 de octubre de 2010.  
Palacio de la Mosquera.  
Arenas de San Pedro.  
Ávila,  
España.



### EL EXCURSIONISTA INDECISO

Instalación: Proyección sobre pared, espejo flexible y monitor de TV/DVD

Todos los seres vivos desde el comienzo de la Vida han sentido la necesidad de trasladarse, bien porque buscaban un hábitat mejor o bien porque las circunstancias lo obligaban.

Los seres humanos no han quedado fuera de esta necesidad de cambio y es curioso que las

más importantes religiones pongan la libertad y el deseo de progreso como principal causa de este movimiento continuo.

Los motivos políticos, económicos y religiosos han motivado que las mentes mas privilegiadas se hayan visto obligadas a trasladarse y cambiar su residencia, provocando con ello que su conocimiento y su afán de mejorar la existencia nos hayan enriquecido a todos